



Martes 05, Diciembre
2023
03:57:56 pm

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

- Inicio
- Sucesos
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Espectáculos
- Vida
- Deportes
- Clas

Marcel Hernández mete un golazo a la justicia

Tribunal de Apelaciones confirma sentencia a su favor



Marcel Hernández celebra que Tribunal de Apelaciones de Cartago ratificó su inocencia

Diciembre,05 2023 a las 3:03 pm
Bernardo Alfaro se marcha del Banco Nacional

Diciembre,05 2023 a las 11:00 am
Inicia el Zaguatón Navideño para recolectar alimento

Diciembre,05 2023 a las 10:00 am
El Sheffield United, colista de la Premier, cambia de técnico

Diciembre,05 2023 a las 9:00 am
Pozos y Concepción estarán sin electricidad

Diciembre,05 2023 a las 8:30 am
Haliburton lidera a los Pacers a semifinales de la Copa de la NBA

El Tribunal de Apelaciones de Cartago confirmó la sentencia que absolvió a Marcel Hernández, delantero cubano del Club Sport Cartaginés, de los cuatro delitos de violación por los que fue a juicio. De esta manera queda en firme la sentencia de absolución.

La noticia la confirmó su abogado Raymundo Pérez, quien asegura que si bien es cierto aún hay otro apartado donde se podría ver el tema, es poco probable que trascienda.

“Existe casación, pero los temas que ya se han discutido en apelación normalmente los rechazan”, indicó.

MUY CONTENTO POR EL CUBANITO

“Humanamente me alegra por Marcel y por muchos hombres que están en esa situación y viven ese tipo de injusticias. Que el hombre ya se sienta tranquilo y que se sienta liberado. Ya su caso está bien, ya sufrió bastante”, expresó el defensor. Sobre la forma en que el futbolista recibió la noticia dijo: “Imagínese. Apenas me llegó la notificación se la comuniqué y está como loco. Absolutamente feliz, se volvió loco porque no dejaba de generar cierta tensión que esto se fuera a caer y volver a pasar por lo que ya pasó”.

Vale recordar que el tema viene desde noviembre de 2018, cuando se presentó la acusación.

El jurista dice estar muy orgulloso de su trabajo y el de su colega Alejandra Araya. Llama a las personas a defenderse mejor, a ser más proactivas y defenderse cuando tienen la razón.

“Habrá otros que lastimaron a personas, pero los que no y son víctimas de injusticias por lo menos ya saben que hay gente que sí puede llevar bien un caso de estos”, añadió.

SALIERON MÁS CASOS MUY PARECIDOS AL DE MARCEL

Pérez explica que lleva casos similares al de Hernández, en los cuales las pruebas descartan las acusaciones. “Antes era que casi con un caso de estos se daba la acusación e iba para adentro. Esto abre otro tema sobre las redes sociales, de que las conversaciones en estas redes y sobre todo en WhatsApp son espontáneas. Ya tengo por lo menos tres casos iguales al de Marcel con suficiente documentación donde se dice que dijeron un montón de cosas y en el WhatsApp es la novia más amorosa”, manifestó.

PERIODISTA: Alejandro Fonseca | EMAIL: afonseca@diarioextra.com | Miércoles 10 Agosto, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Aumento a pensionados se queda corto frente a alza en costo de vida

BCR analiza cerrar sucursales

Monstruo repite el ridículo

El Cachetón arma fiesta en El Llano

Declaran alerta amarilla por fenómeno el niño

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados

